



B. Ralph Chou, BSc, MSc, OD, FAAO
Editor-in-Chief / Rédacteur en chef

For the past several years, one of the long-term projects of the editorial team has been to have the *Canadian Journal of Optometry* (CJO) included in at least one of the major indexing services like PubMed. This would not only raise the profile of the CJO but also make it more attractive to optometric scholars who need to publish in peer-reviewed publications.

In the last year or so, it became clear that our publisher was unable to support changes required by the indexing services to which we had applied. As a result, a call for proposals was launched last winter to find a new publisher. The final selection was made in late June.

As it happened, we learned that our previous publisher abruptly ceased all operations in early July. Fortunately, the summer issue with a nominal publi-

cation date of June 1, 2025, was already in the mail and the online (official) version published before this happened.

This issue marks the first with our new publisher, Keith Communications Inc. KCI was quick to offer to begin work immediately on this issue. The masthead on the table of contents page reflects the change. The result will be an improved CJO that we hope will be acceptable not only to indexing services but also to you, our readers.

There is another change in the masthead to note. Dr. Benoit Tousignant has been the Academic Editor since 2018. He is taking on more duties at l'École d'optométrie in Montreal and left his position with CJO in June. I thank him for his contributions to the CJO and wish him all the best.

Depuis plusieurs années, l'un des projets à long terme du comité de rédaction consiste à faire inclure la *Revue canadienne d'optométrie* (RCO) dans au moins un des principaux services d'indexation, comme PubMed. Nous pourrions ainsi non seulement rehausser le profil de la RCO, mais aussi la rendre plus attrayante pour les chercheurs et chercheuses en optométrie, qui doivent publier des articles dans des publications à comité de lecture.

Au cours de la dernière année, il est devenu évident que notre éditeur n'était pas en mesure de satisfaire aux exigences des services d'indexation auxquels nous avons fait une demande. Par conséquent, nous avons lancé un appel de propositions l'hiver dernier pour trouver un nouvel éditeur. Le choix final s'est fait en juin.

Au même moment, nous avons appris que notre éditeur précédent avait brusquement mis fin à toutes ses activités au début du mois de juillet. Heureuse-

ment, le numéro d'été, dont la date de parution était le 1^{er} juin 2025, avait déjà été envoyé, et la version électronique (officielle) se trouvait en ligne avant la tournure des événements.

Le présent numéro est le premier publié par notre nouvel éditeur, Keith Communications Inc. (KCI), qui a offert de commencer à y travailler immédiatement après la nouvelle. Le bloc-générique figurant à la page de la table des matières reflète ce changement. Il en résultera une RCO améliorée qui, nous l'espérons, sera acceptable non seulement pour les services d'indexation, mais aussi pour vous, nos lecteurs et lectrices.

Il importe de souligner que le bloc-générique témoigne aussi du départ, en juin dernier, du Dr Benoit Tousignant, optométriste, qui était rédacteur académique à la RCO depuis 2018 : il a accepté davantage de fonctions à l'École d'optométrie de l'Université de Montréal. Je le remercie de sa contribution à la RCO et lui transmets mes meilleurs vœux.